

SÍNTESIS del Biobío

San Pedro de la Paz y eje Colón concentran puntos críticos en marzo

Según el análisis de las entidades de Gobierno, municipios y las policías, son 27 los puntos de atención ante posible atochamiento por las mañanas, de los cuales siete están entre Pedro Aguirre Cerda y la Ruta 160. Entre las medidas que se han adoptado, está el refuerzo en un 27% de los servicios de transporte público, además de más monitores en estaciones del Biotrén y un aumento en el personal de la UOCT.



Congestión y largas esperas en paraderos marcar inicio del año escolar

Con el masivo ingreso de estudiantes a colegios de toda la Región, las autoridades locales reconocieron un aumento en la afluencia en las calles del Gran Concepción ante lo cual se dispusieron 1.100 buses del servicio licitado en el horario punta matinal, que no dieron abasto. En el caso del Biotrén, sólo hasta las 8 de la mañana del miércoles ya habían sido transportados 10 mil pasajeros pese a las críticas de algunos usuarios.



Destacan presencia de buses en retorno de marzo

En la primera jornada de la semana en que 230 mil estudiantes volvieron a clases, las autoridades de Gobierno y municipales valoraron el buen cumplimiento de las medidas planificadas en enero y febrero. Este miércoles, además, mil establecimientos de toda la Región ingresaron formalmente a clases, para lo cual se reforzó el transporte público con mil buses en horario punta mañana.

Huachipato: acusan problemas de vinculación

La ampliación fue solicitada por las empresas contratistas junto a la Secretaría Ejecutiva del Plan de Fortalecimiento Industrial apuntando a que no se han logrado los resultados esperados en estos meses. El seremi de Economía, Javier Sepúlveda, detalló que la ampliación del subsidio permitirá mantener 437 puestos de trabajo, mientras que desde los contratistas reconocieron que el tiempo "se está acabando".

Simce: destacan alza sostenida de puntajes

Los resultados de 2024 dados a conocer por la Agencia de Calidad en la Educación revelan un alza calificada como "histórica" en Matemáticas, destacando mejoras significativas en el aprendizaje de alumnos locales. En sexto básico se registró una caída de 8 puntos y en segundo medio los puntajes se mantuvieron en indicadores similares a 2023. Además, identifican brechas de género con preponderancia para los hombres en Matemáticas.